

# NGO

## Sebanyak 3.500 Benih Lele Ditebar di Kolam Buatan Usai Upacara Pembukaan TMMD Reguler 119

Agung widodo - [PATI.NGO.WEB.ID](http://PATI.NGO.WEB.ID)

Feb 20, 2024 - 13:25



(Foto Dokumen) : Sebanyak 3.500 Benih Ikan Lele Bantuan Dari Dislautkan Kabupaten Pati, Melalui Program TMMD Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (20/02/2024).

PATI- Usai membuka [TMMD Reguler 119](#), Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si bersama Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M.T, Dansatgas TMMD Kodim Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos, Wakapolresta Pati AKBP Dandy Ario Yustiawan, S.I.K melaksanakan penaburan benih ikan lele di kolam terpal buatan.

Sebanyak 3.500 benih ikan lele bantuan dari Dislautkan Kabupaten Pati, melalui program [TMMD Reguler 119](#) di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Selasa (20/02/2024).



Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P mengatakan, bahwa sasaran Tmmd dipilih secara button up dari rapat desa satu tahun yang lalu.

"Baru saja TMMD Reguler 119 telah dibuka, dengan tema Darma Bakti Tmmd Mewujudkan Percepatan pembangunan Di Wilayah, merupakan program terpadu lintas sektor Pemda dan kementerian lembaga terkait dengan tujuan sesuai tema dan kemanunggalan TNI dan Rakyat," kata Danrem.

Untuk diketahui bahwa dalam program TMMD Reguler 119 di desa Tanjungrejo dengan sasaran pokok betonisasi jalan sepanjang 1.496 meter dan rehab rumah tidak layak huni sebanyak 10 unit.





"Diharapkan untuk sasaran ini langsung menyentuh apa yang dibutuhkan oleh masyarakat desa Tanjungrejo kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati," sambung Danrem.

Dansatgas [TMMD Reguler 119](#) Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos menambahkan untuk satgas TMMD dari TNI-Polri sebanyak 150 orang.

"Program ini bersifat pemerataan kesejahteraan dan hal yang bisa dikembangkan di masyarakat contohnya pembuatan kolam dan hari ini kita telah menaburkan benih ikan lele diharapkan bisa menular masyarakat, ini cukup simpel dan bisa meningkatkan ekonomi masyarakat," tandasnya.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati